

Publicidad
Hoteles en Bogotá \$ 19.804
Hoteles en Singapur \$ 71.289
Hoteles en Puerto Aventuras \$ 101.220

La deuda pública aumentó más de un 50% en el último año: Contraloría

Economía | 30 Sep 2019 - 03:59 Pm

Por: Martha Olaya @MarthaOlaya1

Según el ente de control fiscal la deuda llegó a los \$60.66 billones en el 2018.

Compartir
f t w in



Contraloría de Bogotá

Durante la presentación del balance de las finanzas públicas del último año, la Contraloría General de la República señaló que el saldo de la deuda pública aumentó un 59% y llegó a los 60.66 billones de pesos.

Según el contralor delegado de finanzas públicas, Carlos David Castillo, la devaluación fue uno de los factores que más impactó el saldo de la deuda.

Lea además: Cambios en Transmilenio a partir de este lunes

"Este aumento se presentó pese a los esfuerzos de ajuste fiscal que llevaron el déficit del Gobierno Nacional de 3,70% al 3,10% del PIB (cumpliendo con la meta establecida en la Regla Fiscal", detalló el informe.

Por entidades

Según el reporte del ente de control el aumento de la deuda pública estuvo determinada principalmente por el comportamiento de la deuda del Gobierno Nacional, que registró un aumento de \$59,35 billones. El endeudamiento de las entidades públicas del nivel nacional alcanzó \$527,92 billones (54,0% del PIB) y las del nivel territorial \$48,97 billones (5,0% del PIB).

El Gobierno Nacional Central (GNC) es el mayor prestatario, al registrar un saldo de \$4,68,86 billones (47,9% del PIB). Las entidades territoriales con mayor endeudamiento fueron: en departamentos: Antioquia y Cundinamarca, en capitales:

Lea también: Licitación para el metro de Bogotá entra a su recta final

Barranquilla y Medellín, y en municipios no capitales: Barrancabermeja y Rionegro. En cuanto a empresas, la mayor deuda la tiene Ecopetrol (\$32,93 billones). Le sigue EPM (\$13,40 billones). Otro resultado importante es que: hubo un mayor déficit fiscal, comparado con las vigencias anteriores.

El balance de las finanzas públicas de Colombia durante 2018 arrojó un déficit consolidado mayor, comparado con las vigencias anteriores (pasó de 2,52% en 2017 a 2,99% del PIB), lo que representa un incremento de 0,47 puntos porcentuales. Mientras en 2017 el déficit del Sector Público Consolidado fue de \$23,81 billones, en la vigencia pasada (2018) llegó a \$29,21 billones.

Publicidad
Clínica Clotán
¿Miopía, hipermetropía o astigmatismo?
Diles adiós con la cirugía refractiva.
Agenda aquí tu cita de valoración sin costo.

Publicidad
Electric Freedom
Scooter 500w - 45km de Autonomía - 42km/h
Velocidad Final
Minca Electric

Fuente: Sistema Integrado de Información.

Tags
Contraloría / deuda / deuda pública

También le puede interesar



EPM recibió informe de control excepcional de la Contraloría en Hidroituango
Antioquia | Hace 1 semana



Corrupción en Córdoba: Contraloría investiga construcción de escenarios deportivos
Caribe | Hace 2 semanas



Uribe plantea reforma al Gobierno para acabar Contralorías Regionales
Política | Hace 2 semanas



'Regaño' del Congreso al Gobierno por dejar sola la reforma a la Contraloría
Política | Hace 2 semanas



Contraloría será "más poderosa" para prevenir actos de corrupción: Roy Barreras
Política | Hace 2 semanas

Publicidad
creditos para vivienda - prestamos de vivienda
prestamos para compra de vivienda asesoraseconomicas.wixsite.com

Dólar vuelve a estar muy cerca de los 3.500 pesos

Economía | 30 Sep 2019 - 02:39 Pm

Por: María Fernanda Herrera @MafeHerreraCF

Las tensiones geopolíticas llevaron a la divisa estadounidense a tocar máximos históricos.

Compartir
f t w in

